

Saarbrücker Zeitung vom 10.01.2017

Lions Club lädt Kita-Kinder ins Theater Überzwerg ein



Der Lions Club Saarbrücken Am Schloss kauft seit einiger Zeit regelmäßig Theaterkarten und verschenkt sie an Kindergärten und Grundschulen. Jetzt hat der Lions Club 400 Kindergartenkinder in das Theater Überzwerg zur Aufführung des Stücks „Bonjour la nuit! Gute Nacht, lieber Mond“ eingeladen. Möglich wurde der Theaterbesuch durch die Aktion „Spargel, Wein unn Mussig“ des Lions Clubs im Mai des vergangenen Jahres im Wirtshaus „Unter der Linde“ in St. Annual. Der Erlös wurde nicht nur für den Besuch im Theater Überzwerg genutzt. Das Geld reicht auch noch dafür, 400 Erstklässler in das Staatstheater einzuladen. ISI/FOTO: IRIS MAURER